



El pasado 6 de septiembre se llevó a cabo en el auditorio del Hospital la charla trimestral organizada por el Servicio de Reumatología.

La charla fue dirigida por el Dr. Andrés Zuñiga, médico tratante del Servicio de Reumatología del Hospital Luis Vernaza, quien abordó temas como: 'Los Aines (Antiinflamatorios no esteroides) Pros y Contras' el cual fue de interés para los pacientes del Club de Lupus del Hospital y la comunidad ecuatoriana.

"Los Aines se los usa en dosis completas de manera regular. Además, ayudan a bloquear las acciones de las sustancias químicas del cuerpo que se encargan de mediar la inflamación asociada a muchas formas de artritis", acotó el Dr. Zuñiga.

"No les recomiendo automedicarse, así evitaran complicaciones. Lo preferible es consultarlo con el especialista" resaltó el Dr. Zuñiga.